
Dites‐nous pourquoi… 

Vous qui arrivez à atteindre des  sommets au Mont Ventoux, à négocier des virages  sur  la piste de 

Mettet, à vous envoyer en  l’air au‐dessus de Ronquières, à décrocher des médailles à Bruxelles…   et 

aujourd’hui à se lancer dans le vide à Cerfontaine, dites‐nous pourquoi… 

… il est des jours qu’on n’oublie pas, il est des activités qui nous portent, il est des rencontres qui nous

marquent ? 

Ce 15 juillet, c’est pour un saut en parachute que vous êtes venus.  Vous étiez nombreux à vous être 

portés candidats ; il a fallu choisir et privilégier la rencontre de nouvelles personnes.   A l’initiative de 

Marc et Myrèse  (asbl ACCENT Service), vous avez eu  l’occasion de vivre une  journée  fantastique et 
une expérience  inoubliable.     Nous  aussi !  Même  si  l’occasion  ne  s’est  pas  présentée  ou  si  le  
manque  d’audace nous a cloués au sol, nous avons été autant secoués à vous regarder vous envoler 
par petits groupes au‐dessus des nuages et à scruter dans le ciel votre arrivée sur la terre ferme. 

Une émotion  saine,  sans pitié ni  compassion, nous anime aujourd’hui,  comme à  chaque aventure 

« Move » passée avec vous.  Vous qui aviez pour certains la boule au ventre, et pour d’autre l’étrange 

impression de ne plus savoir ce qu’est d’avoir peur.  Vous qui avez réuni autour de vous votre famille, 

vos amis ou qui aviez fait seul cette démarche.  Vous qui trouvez aujourd’hui que tomber peut avoir 

quelque chose de passionnant et qu’être totalement dépendant de l’autre peut s’avérer étonnant.  

Et nous, tout en vous aidant à enfiler ces combinaisons trop raides, nous connaissons à nouveau  la 

complexité de se comporter autour de votre corps en manque de contrôle, alors que des moniteurs 

qui ne vous  connaissent pas arrivent à vous porter dans  les airs avec une apparente  légèreté… et 

surtout vous ramènent sur le sol avec une délicatesse toute relative.   

Est‐ce de la folie ou est‐ce un lâcher prise sur cette vie particulière qu’est la vôtre ? Serait‐ce un acte 

de désespoir ou au contraire une grande confiance dans la vie ? Et si ce saut dans le vide vous a paru 

très  court, est‐ce  le  sentiment d’avoir  laissé un moment  cette  sclérose en plaques au  sol ou déjà 

l’excitation de vivre d’autres expériences inédites ?  

Et si tout simplement vous nous faites prendre conscience qu’il est urgent de vivre en plénitude, qu’il 

est bon de prendre ne fut‐ce qu’un instant de la hauteur sur nos réalités, qu’il importe de s’entourer 

de projets et de gens positifs et que le plus grand saut est peut‐être celui d’avoir confiance en soi. 

Merci à vous, merci à la pilote, merci aux sauteurs, merci aux restaurateurs… et surtout MERCI à 

Marc, Myrèse et leurs enfants pour cette généreuse invitation. 

Pour l’équipe MOVE : 

Marc DUFOUR 

Directeur de la Ligue de la Sclérose en Plaques 


